

Arden Automobilbau GmbH

47805 Krefeld | Deutschland

Telefon +49(0)2151.37 23 0

Fax +49(0)2151.37 23 23

E-Mail arden@arden.de

Bentley Flying B

arden.de



since 1972



Einst zierte viele historische Bentley-Modelle die markante Kühler gur, das Flying B. Arden hat ein Sicherheitssystem entwickelt, mit dem es gelungen ist, die strengen Au agen des deutschen TÜVs zu erfüllen. In höchster Präzision und mit viel Liebe zum Detail wird jeder Sockel einzeln in Handarbeit gefertigt und an das Original Flying B angepasst. Somit ist die legendäre Kühler gur für den Straßenverkehr zugelassen und kein Bentley Fahrer muss länger auf dieses markante Emblem verzichten. Ideal auch als Geschenk zu jedem Anlass. Weitere Informationen, auch zur Produkthaftung, nden Sie auf der Arden Homepage.

Flying B

The Flying B once graced many historic Bentley models as distinctive hood ornament. Arden has developed a security system which meets the strict requirements of the German TÜV. Each base is individually hand crafted with highest precision and with attention to detail, in order to match the original Flying B. Thus, the legendary mascot is allowed in street tra c and the Bentley driver does not have to renounce any longer of this distinctive emblem. The idea gift for any occation. You will nd more information also on product liability at the Arden homepage.

Perfektion bis ins kleinste Detail

For all models

Perfection in every detail